Diario del Huila

Hoy es 1 de Noviembre del 2022



Actualidad Clasificados DH en vivo DH Radio









Neiva Huila Colombia Política Internacional Deportes Economía Judicial Sociales Opinión v

Nov 1, 2022

Diario del Huila Inicio > Política > Congresista huilense le pide al Gobierno retirar la tributaria

La petición de Víctor Andrés Tovar, de Cambio Radical, se da luego de que el dólar superara la barrera de los \$5 mil.

Desde el Partido Cambio Radical, se han pronunciado al respecto: "Hoy el dólar a \$5.000 #DólardelCambio es resultado de la imprudencia, entre otras, de mantener a Irene Vélez con #UnDisfrazDe MinMinas".

De igual forma, el representante del Huila Víctor Andrés Tovar, envió un mensaje al Gobierno señalando que se "debe retirar la tributaria y anunciar más exploraciones de gas y petróleo".

"La llegada del dólar a la cifra de \$5 mil nos obliga a pedirle con todo énfasis al Gobierno Nacional que tome decisiones urgentes y sensatas para el bien del país", comentó Víctor Andrés.

Entre los puntos que refiere como "claves para llevar tranquilidad a los mercados", están:

- 1. Retire la Reforma Tributaria
- 2. Apertura a nuevas exploraciones de gas y petróleo
- 3. No más cambios abruptos en Ecopetrol

"Solo esos mensajes llevarán tranquilidad a los mercados, harán que el dólar detenga su escalada alcista, Ecopetrol se fortalecerá como el gran activo del país y el gobierno Petro podrá cumplir sus promesas sociales", reiteró el congresista Tovar.













Inicio



Buscar noticias

Contenido relacionado

WEBMASTERDH

31 OCT, 2022

"Con el nuevo gobierno de Brasil haremos una fuerte alianza": Iván Cepeda



WEBMASTERDH

Fue aprobada en último debate Ley de Paz Total



WEBMASTERDH 27 OCT, 2022 Decretada silla vacía para Mario Castaño

Suscripción Digital



DH ADS





Tal vez te gustaría leer esto



WEBMASTERDH | 7 OCT, 2021

Así fue la participación de los huilenses en el Simulacro Nacional

Municipios del departamento adelantaron un ejercicio de simulación para atender posibles emergencias originadas por un...

Leer más



WEBMASTERDH | 19 JUN, 2022

¿Cuánto gana el presidente de Colombia?

El decreto 472 de 2022 define el salario del próximo presidente. Hoy entre Gustavo Petro o Rodolfo Hernández, estará...

Leer más



WEBMASTERDH | 25 JUL, 2022

Petro anuncia quién será su comisionado para la Paz

Se trata de Danilo Rueda, quien actualmente es director de la Comisión Intereclesial de Justicia y Paz. Hoy el...

Leer más

ida su reproducción total o parcial, así como su